



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2016

Interpellation Nr. 95 Sarah Wyss betreffend Wohnungsknappheit bei Studierenden; schriftliche Beantwortung

P165403

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Universität Basel ist eine im Kanton Basel-Stadt wichtige Institution. Der Kanton ist sehr daran interessiert, dass Studierende und junge Menschen in Ausbildung gute Bedingungen in Basel vorfinden, um ihre Ausbildung zu absolvieren. Dazu gehört auch, dass in Basel als Universitätsstadt ein ausreichendes Angebot an geeignetem Wohnraum für Studierende und junge Menschen in Ausbildung zur Verfügung steht.

Immobilien Basel-Stadt und die WoVe arbeiten seit vielen Jahren zusammen. In ihrer langjährigen Partnerschaft konnten viele Möglichkeiten geschaffen werden, jungen Menschen in Ausbildung Wohnraum anzubieten. Im Projekt Volta Ost war die Realisation von günstigem Wohnraum von Beginn an das erklärte Ziel. Die konkrete Ausgestaltung im Projekt ist noch in Erarbeitung. Immobilien Basel-Stadt und die WoVe sind davon überzeugt, bezahlbare Studentenwohnungen im Projekt Volta Ost realisieren zu können und arbeiten zur Erreichung dieses Ziels zusammen.

Trotz des langjährigen Engagements ist sich der Regierungsrat bewusst, dass nicht der Kanton allein die Situation auf dem Wohnungsmarkt für Studierende regeln kann. Nur rund 2% der Wohnungen im Kanton Basel-Stadt befinden sich im Eigentum des Finanzvermögens des Kantons Basel-Stadt. Der Kanton ist deshalb auch auf private Initiativen angewiesen.

